



Para Publicación Inmediata

19 de septiembre de 2024

## Nuevo pase U-Pass + Metra popular entre los estudiantes de UIC; Miles de personas se inscriben en el producto de tarifa conjunta Metra/CTA

Más de 4,100 estudiantes de la Universidad de Illinois en Chicago se han inscrito para recibir el nuevo U-Pass + Metra, un pase que les brinda viajes ilimitados en Metra y CTA por un precio de tarifa reducida bajo un programa piloto de un año.

Los estudiantes de UIC han podido inscribirse durante mucho tiempo en el programa U-Pass de CTA. Ahora, bajo un programa piloto de un año que comenzó en agosto, los estudiantes de UIC también pueden elegir un pase combinado CTA-Metra U-Pass + Metra para el semestre. El programa piloto es la primera vez que Metra se une al programa U-Pass de la CTA para estudiantes universitarios.

"Esta es solo una forma más en que Metra puede atraer a nuevos pasajeros y, con suerte, convertirlos en pasajeros regulares de Metra después de que se gradúen", dijo el director ejecutivo / CEO de Metra, Jim Derwinski. "Nos complace trabajar con la CTA y la UIC para ofrecer este beneficio a los estudiantes de la UIC".

"El programa U-Pass de CTA proporciona tremendos beneficios a los estudiantes de todo Chicago, y ahora, con la nueva asociación con Metra y la Universidad de Illinois Chicago, los estudiantes de UIC tienen otra opción de transporte asequible", dijo el presidente de CTA, Dorval R. Carter, Jr. "Esta colaboración es otro ejemplo de los esfuerzos coordinados entre los proveedores de transporte de la región para ampliar el acceso al transporte público y mejorar la movilidad para los residentes de la región".

Los estudiantes que elijan el pase solo CTA, que se coloca en la tarjeta U-Pass Ventra del estudiante, pagarán \$163 para los semestres de otoño de 2024 y primavera de 2025 y \$125 para el semestre de verano de 2025. Los estudiantes que elijan el pase combinado pagarán \$349 para los semestres de otoño de 2024 y primavera de 2025 y \$275 para el semestre de verano de 2025; usarán su tarjeta U-Pass Ventra para el CTA y un pase móvil en la aplicación Ventra para los viajes de Metra.

"UIC ha sido durante mucho tiempo un líder en asuntos públicos y asequibilidad. Estamos orgullosos de continuar esa tradición al brindar a los estudiantes acceso ilimitado a cualquier línea de CTA y Metra, desbloqueando el segundo sistema de transporte más grande del país para miles de estudiantes. Espero continuar colaborando con UIC, CTA y Metra para garantizar el éxito del programa a través de la divulgación y el lanzamiento de una guía que muestre a los estudiantes los diversos destinos que esperan a través de este sistema combinado", dijo Mohammed Haq, ex miembro del Consejo Estudiantil y ex alumno que dirigió el esfuerzo para implementar este programa piloto.

Más de 90,000 estudiantes universitarios que asisten a más de 65 colegios, universidades e instituciones de educación superior en toda la región, utilizan el programa U-Pass, exclusivo de CTA. Esto se suma a los 4,100 estudiantes de UIC que eligieron el pase combinado CTA-Metra.

Durante el programa piloto, Metra está rastreando la participación en el programa, así como el uso real de los pases estudiantiles de tarifa reducida, incluidos los horarios de uso y la frecuencia. El programa piloto ayudará a determinar el costo de extenderlo a más escuelas y si sería financieramente sostenible.

###

## Acerca de CTA

La CTA opera uno de los sistemas de transporte público más grandes del país y cubre la ciudad de Chicago y los 35 suburbios circundantes. CTA ha estado proporcionando más de 1 millón de viajes entre semana en promedio este año.

## Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.